
 

第 1647 回例会 2021・12・7            ﾆｺﾆｺ 18,000 円    累計 287,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。新型コロナウイルスの新規感染

者もワクチン接種の普及で減少していますが、ひき

つずき感染予防に気をつけましょう。 

今日は所沢市消防団についての報告とお願いが

あります。 

7 月の例会で私が消防団員として活動していたこ

とはお話ししました。 

現在の消防団の構成は団長以下本部役員が 6 名、

女性消防団員 20名各分団（10地区）30名の 326名

で構成：活動をしています。 

先日、私の所属いていた分団の後輩から現在の団

員数についての相談が有りましたが驚きました。 

 

 

 

 

30名の団員の確保が出来ていないようです。 

私の退団時にも3名の新団員の確保に苦労をした

のですが周りの方の紹介で入団して頂きました。 

消防団員は 18 歳以上で、所沢市内在住・在勤・

在学のいずれかの方 身分は特別職の地方公務員、

条例で定める報酬、火災等の出動手当が支給されま

す。学生の場合、所沢市学生消防団活動認証制度に

より就職活動の支援がうけられます。 

普段は自分の仕事に携わりながら、地域の安全と

安心を守るために活動しています。火災や大規模災

害時には昼夜を問わず自宅や職場から現場へ駆け

つけ消化活動や救助活動を行います。 

また、平常時には消防・防災に関する知識や技術

向上のための訓練のほか、火災予防活動や警戒巡視

活動に従事するなど多岐にわたって活動しており、

地域における消防・防災の中核的存在として期待さ

れています。 

消防団員研修：消防団ポンプ車操法大会：消防団

特別点検：歳末火災特別訓練 

消防出初式等の年間行事に参加しています。近年国

■出席報告 

月 日 11/30 

会員数 34 

出席者 21 

出席率 70.6% 

前回修正 61.8％ 

会長の時間        師岡 友次 

 外岡 章禎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/7  年次総会 

12/14 例会取り消し 

12/21 例会振替 12/18（土） 

 ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ 

12/28 例会取り消し 

 

12 月会員誕生 

本橋 正夫 上野 孝二 

大舘 信夫 外岡 章禎 

12月ご夫人誕生 上野 和子 

堀江 恵子 宮﨑 香世 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



内外を問わず発生いている地球温暖化によると思

われる豪雨被害、最近の日本列島あちらこちらで 

起きている地震等を考えるところが有ると思いま

す。 

本日のお願いは、周りの人で消防団活動に理解の

ある方を是非紹介していただきたいのと、見えない

ところで活動している消防団員がいることを理解

していただきたいと思っております。 

「自らの地域は自らで守ろう」という熱い思いで、

「我が町所沢」を守りましょう。 

 

🌸 2022 ﾛｰﾀﾘｰ国際大会（ﾋｭｰｽﾄﾝ）ﾂｱｰのご案内 

🌸 新所沢 RC 様から 第 3 回所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長

幹事会の議事録と収支報告書を戴きました。 

🌸 例会変更・・・新所沢 RC 

🌸 週報・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

🌸 この度、事務局の事務機器（コピー、PC）に

おいてコピー機が故障しまして早急に対応する

必要がございました。コピー機に関しては１０

年以上使用しており修理ではなく交換すること

を理事会で承認得て PC 共に交換することとな

りました。見積もりするにあたり数社依頼しま

したが、鈴木真澄さんの会社にて大変お安く手

配して頂ける事になりました。今後入荷次第順

次交換いたしますことご報告いたします。 

 

ニコニコボックス       栗原 和明  

2570 地区 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 統括副委員長 

江崎 浩史様 日頃よりﾛｰﾀﾘｰ財団にご理解いただ

き有難うございます。本日は月間卓話

でお邪魔させていただきました。不慣

れですが宜しくお願い致します。 

師岡 友次 江崎様 本日はお忙しい中、卓話宜し

くお願いします。 

深井紀美子 なかなか出席できませんでした。しば

らくです。卓話を楽しみにしてます。 

栗原 和明 江崎さん 本日は宜しくお願い致し

ます。 

室伏 秀樹 ﾛｰﾀﾘ財団 江崎さん卓話宜しくお願

いします。昨年は当ｸﾗﾌﾞ財団・米山担

当でした。 

 

石井 秀夫 江崎 浩史様 本日は有難うござい

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

内田 学  江崎様 本日は宜しくお願いします。 

 

♥ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪ

ﾛｰ 2 回目に鈴木 真

澄さん 6 回目に 内

田 学さんにご協力

戴き有難うござい 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♥米山奨学会個人寄付 4回目に室伏 秀樹さん 

ご協力有難うございます 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告         副幹事 金岡 悟 



21～22 年度 ﾛｰﾀﾘｰ財団月間卓話 

   ～世界でよいことをしよう～ 

 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 統括副委員長 

    江崎 浩史様（新所沢 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが、人

びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、

環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、

世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」

です。 

ロータリー財団は、13 年連続で、米国の慈善団

体の格付けを行っている独立団体「チャリティ・ナ

ビゲーター」により、健全な財務状況、説明責任と

透明性への取り組みが評価され、最高の四つ星を獲

得しています。 

今年は、財団メンバーの入れ替わりが多く、財団

奨学生のオリエンテーションが無いため、財団委員

会では、その時間を勉強会に充てています。

(https://youtu.be/uY8c4Z5cfcY?t=1) 

また、財団独自のホームページを作成いたしまし

たのでご覧ください。勉強会の案内も載せています。 

(https://sites.google.com/view/zaidan2570/) 

今年変わった代表的な 2 点は重点分野とシェア

システムです。 

① ロータリーの重点分野が 6 つから 7 つへ増え

ました。今までの 6 つに加えて、「環境」が増

え 7 つとなりました。 

年次基金、年次基金（シェア）に寄付したお金は

3 年間、投資運用され、3 年の投資期間を経て各種

プロジェクトに活用されます。  

② シェアシステムの中でも大きく 2 点ほど変わ

りました。 

運営費の５％が地区財団活動資金(DDF)と国

際財団活動資金(WF)で折半に！ 

 

 

これまでは、年次基金+恒久基金の運用益＝

100％でしたが、これからは 2.5％の運営費が

引かれることになりました。また、グローバ

ル補助金がこれまでは、1:1 でしたが、今年

から 1:0.8 となりました。(これまでは下限

15000$であれば、15000$+15000$=30000$で

したが、今年から 15000$+12000$=27000$と

なり、DDF の割合を増やさなければならなく

なりました。) 

 各クラブが 1000＄程の地区補助金プロジェクト

を行うには地区からお願いをしている寄付金額は

概ね必達条件となります。 

 毎年10月24日は世界ポリオデーとなっておりま

す。先の話になりますが、是非来年のポリオデーに

はクラブで何か企画をしていただければと思いま

す。ポリオ根絶まであと僅かです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、間もなく次年度のクラブ組織を固めていく

ところと思います。現会長エレクト様・次年度財団

委員会委員長様におかれましては、地区補助金プロ

ジェクトの規格立案をして、5 月末までに申請をお

願いいたします。 

 

        今週の担当  小暮 博攵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/uY8c4Z5cfcY?t=1
https://sites.google.com/view/zaidan2570/

